

4.23
市会議員
選挙

要求実現ひとつすじ 久世・深谷の願い市民

市議24年、中学校教員29年



あなたの一票を

城陽市会議員候補

日本共産党

私が議会で追及してきた東部丘陵線に97億円の税金を投入する一方で、くらしと福祉をバッサリ削る現市政！市民のいのちとくらしを守り、市民要望を実現するために、引き続き頑張りたいと決意をしました。

国の政治は、岸田政権が大軍拡・大増税で戦争する国づくりをすすめようとしています。29年間「教え子をふたたび戦場に送るな」と中学校教師をつとめた私は、子供の幸せと市民の皆さんのがくらし、そして平和を守るために経験をいかし、全力で頑張ります。

ご支援をどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

ごどう辰文

語堂たつみ【現在】城陽市議会議員(6期)、深谷校区社会福祉協議会運営委員
深谷校区自治会連合会顧問【略歴】鳥取大学農学部卒、中学校教員（城陽中学校・
南城陽中学校等に勤務）。宇治久世教職員組合副委員長、城陽障害者問題を考える
会役員、宮ノ谷自治会会长など歴任

領布責任者 大前 労
宇治市宇治里原17
印刷者：(有) ニュープリント
京都市右京区西京極下町12-2





語堂市議に
聞いてみました！

市会議員候補

ごどう辰文

議会では毎回
質問して
いますが

「水道の水源として地下水の利用を守ってほしい。」
など、市民からの請願をしっかり聞いて「大切なものは
守るべきだ。」と主張し、請願に賛成しました。

日本共産党は市民からの請願に100%賛成しました。
この4年間で市長与党の自民・公明党は100%反対

大切な税金は、市民のくらし・防災を最優先に使うべきです。

3月議会での市の予算案は、東部丘陵線建設費に97億円もつぎ込み、
地元産業支援や、福祉・教育の予算は厳しく制限されていました。

日本共産党は、問題点を指摘し、ダメなものはダメとキッパリ反対し、
行政のチェック機関としての役割を果たしています。



大切な税金は
東部丘陵の防災を最も優先的に!
開発は
日本共産党

私のお約束

1 福祉

- 医療費は高校卒業まで無料に
- 障がい児・者への支援強化と施設への助成の拡充
- 国保料均等割は高校卒業まで無料に

2 教育

- 学校給食費を無料に
- 学校トイレの洋式化の推進
- 体育館とすべての特別教室にエアコン設置

- 通学路・歩道の安全対策
・教育環境の整備

3 防災・まちづくり

- おいしい地下水が飲める水道を守る
- 公共交通を充実させ、市民の移動手段の確保
- 住宅リフォーム助成制度の拡充
- 中小業者への市独自の助成金・補助金制度の創設

実現したい
ことは



水道施設現地調査

大軍拡・大増税みんなの力でSTOPさせましょう 日本共産党

日本共産党城陽市会議員団(4名)の主な活動は

- ①広く市民の声を聞かせていただきました。
2021年4月 全市民を対象に住民要求アンケートを実施
658通の回答が寄せられ、困りごとなどをしっかり受け止め。
- ②寄せられた声で毎回、議会で論戦（質問と改善提案）
- ③開発地の雨水放流や天井川など危険個所の現地調査
- ④コロナ対策の提案と要望の申入れ(12回に及ぶ)

★市民のみなさんの要求を議会で取り上げ、実現できることです。

★学校トイレの洋式化や小中学校特別教室へのエアコン設置

★近鉄寺田駅・JR青谷駅にエレベーター設置

★JR踏切の安全対策（城陽駅北＆久津川道）

★溝蓋の設置促進、通学路の安全対策

うれしかった
ことは